
- 1 -

学校だより

希望のうた
第１－４号 平成３０年 ５月 ２日 佐世保市立日野小学校

こんな子どもに ☆ゆめをもち，なかまを大切に，元気いっぱいに！

運動会へ向けて
～ 元気いっぱい，がんばる子どもたち

あちこちで鯉のぼりを見かける頃と

なりました。学校の近くでもたくさん

の鯉のぼりが気持ちよさそうに泳いで

います。

新年度がスタートし，一ヶ月にも満

たないのですが，日野小学校の子ども

たちは，５月２７日（日）に予定して

いる運動会に向けて，練習に熱が入っ

ています。

特に６年生は，日野小学校の最高学

年として学校全体をどのようにリード

していくか，自分たちらしさをどのよ

うに発揮するか，など熱い話し合いを

進めています。その頼もしい姿には感

心させられます。

５月の運動会は，前期前半の山場で

あり，また，教師にとっては，基本的

な学習習慣や生活のルールを定着させ

るひとつの目安となる行事でもありま

す。ご家庭においても，こうした学校

の取り組みに合わせ，基本的な生活習

慣の定着に向けて，ご協力くだされば幸いです。

運動会に向けた取り組みを通して，日野っ子の大きな成長を

支えていきたいと思います。
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○歓迎集会，歓迎遠足！

澄み切った青空の下，歓迎遠足

に出かけました。当日は，汗ばむ

ほどの陽気で，半袖の T シャツで
駆け回る子どもたちの様子がたく

さん見受けられました。６年生に

手を引かれた１年生もにこにこ笑

顔で楽しい時間を過ごしてくれま

したたようです。

遠足終盤に行った「美化作業」

も，気を抜くことなく公園の隅々

まできれいにしてくれました。「来

たときよりも美しく！」の精神に

あふれていました。

遠足に先立って行った歓迎集会でも，１年生を歓迎する

温かい雰囲気の中で，歓迎のダンスや各学年の紹介があり

ました。短い時間で，よくここまで準備できたものだと感

心しました。

○日野小学校学校整備計画について

２６日（木）の PTA 総会に折りに，現時点で佐世保市より説明を受けている内容
について，報告させていただきました。説明の内容について，お知らせします。

①今後の児童数の増加と校舎の老朽化により，平成３１年度から平成３２年度

にかけて，校舎の改築工事が始まる。（体育館は現在のまま）

②平成３１年度４月より，運動場に仮設校舎を３棟建てる。この工事に７月ま

でかかる予定。

③夏休み以降，仮設校舎（エアコンが設置される）へ移動し，その後，現在の

校舎を解体する。平成３３年度より，新しい校舎へ移り，その後，仮設校舎

は解体される。運動場の整備もその後，行われる。

④来年度から二年間は，運動会は相浦の総合グランドで開催することになる。

練習等の移動については，市より貸し切りバスが提供される。

⑤今後，市より，保護者説明会，地域への説明会が行われる。日程は今後，決

定します。

以上のような内容を報告させていただきました。子どもたちがより整った環境で

学校生活をおくれるように，学校も最大限の努力をして参ります。ご理解とご協力

をお願い申し上げます。 （ 文責：校長 髙橋 ちあき ）


